

Apostrophe 45, 21 octobre 2014

Ghislaine Kounowski se régénère à La Source

mar. 21/10/2014 - 19:36 | Anthony Gautier
Décryptage



Image: [1]

PARCOURS. C'est bien connu : dans les compétitions sportives, la plus mauvaise place est la quatrième, bien sûr, celle qui vous laisse au pied du podium et avec votre seule frustration autour du cou. Pour les élections municipales de mars 2014 à Orléans, dans le Parti socialiste tout du moins, ce fut la septième place. Manque de chance pour Ghislaine Kounowski, ce fut la sienne. Ce n'est pas faute d'avoir plaidé un positionnement plus haut dans la liste, mais l'ex-soutien de Michel Brard payait par cette position-là sa défiance à l'égard de la tête de liste Corinne Leveaux-Teixeira, avec laquelle elle avait pourtant partagé les bancs de l'opposition municipale durant les six années précédentes. Et, même septième sur la liste, le pire des scénarios lui assurait quand même une place dans l'opposition municipale actuelle en cas de défaite. Il fut donc au-delà du pire. L'ampleur de la déconfiture - 23,23% - au soir du premier tour, l'a ainsi privé d'un mandat en autorisant seulement aux six premiers colistiers l'accès à l'hémicycle municipal. Une vraie déconvenue.